

理事研修会及び 社協・民協合同研修会

令和5年1月24日（火）に理事研修兼社協・民協合同研修会を開催しました。

講師として小国士朗氏を迎え、「注文をまちがえる料理店のこれまでとこれから」と題して認知症を抱える高齢者の方が活躍できる取り組みについて講演いただきました。

社協・民協併せて121名が参加され、熱心に講演に耳を傾けられていました。

「認知症になっても安心して暮らせる社会」の実現に向けて、地域全体で少しずつ理解が進んでいけばいいですね。



見守り安心事業研修会

令和5年2月8日（水）に高齢者等見守り安心事業研修会を開催しました。

講師として特定非営利活動法人つどい場さくらちゃんの丸尾多重子氏を迎え、「パワフルおばちゃんのつどい場づくり奮闘記～いろいろな人とつながると人生楽しくなる～」と題して講演いただきました。

推進員・協力員86名が参加されました。介護する人も介護される人も誰もが“まじくって”その人らしく過ごすことができる場が増えるといいですね。



つどい場通信

昨年度に引き続き、コロナ禍でも感染症対策を行いながら活動をしている団体を紹介する「つどい場通信」を2回発行しました。

今回はコロナ禍ではじまった閉じこもり防止を目的とした活動を2か所ご紹介しました。

参加されている方のマスクの下は笑顔で楽しく活動されていることがわかりました。取材を通して、活動をはじめるときかけとなった思いなどをお聞きし、通信を通してその思いを地域の皆さんに発信しました。

バックナンバーも大庄支部ホームページから閲覧することができますので、ぜひご覧ください。



大庄ささえ隊の活動が始まりました！



大庄地区では、日常生活におけるちょっとした困りごとを「困った時はお互い様」の気持ちで支えあう「大庄ささえ隊（有償ボランティアグループ）」を立ち上げ、令和4年11月1日から活動を開始しました。

30分300円で活動する有償ボランティアグループです。

令和5年2月時点で19件の依頼に対応しています。（買い物代行、水道パッキンの取り換え等）

電球交換、買い物代行、草取りなど日常生活におけるちょっとした困りごとをお手伝いします。

現在は18名で活動しています。活動してみたい！と思われたらぜひ社会福祉協議会大庄支部にご連絡ください！



2か月に1回程度、ささえ隊の活動者が集まって会議をしています。

令和5年度は研修会も実施する予定にしています！



ホームページをご覧ください！

社会福祉法人
尼崎市社会福祉協議会 大庄支部

Facebook メールでお問合せ

お電話でのお問合せ
06-6419-8225
FAX番号：06-6419-8226

ようこそ、尼崎市社会福祉協議会大庄支部へ
出会い ぶれあい やや先あい 地域を育む
みんなが、笑顔いっしょに暮らすまちづくりを応援します

こんにちは！尼崎市社会福祉協議会大庄支部です。
尼崎市社会福祉協議会は、地域福祉の推進を行う社会福祉法に基づく団体です。

ホームページ・Facebookのアドレスは下記のとおりです。

ホームページアドレス

<http://www.amasyakyo-ohsho.jp/>

Facebook アドレス

<https://www.facebook.com/amagasakisyakyoohsho/>

PC・スマートフォンからもご覧いただけます。

「QRコード」を対応アプリを使用して読み取れば手軽に利用可能です。

ホームページ QR

Facebook QR

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



三協議会からのお知らせ

社協大庄支部では、支部の事業を運営するため、次の3つの協議会を設けています。

市民運動推進協議会

大庄の魅力を再発見してもらおうイベント「第1回おおしょうウォークラリー」を令和4年10月23日(日)に開催しました。

大庄南生涯学習プラザ(旧大庄村役場)をスタート・ゴールとする約3kmのコースには、歴史や伝統、文化財、まちなみ、アート、ちょっと不思議なスポットなどがあり、また、ふだんは秋祭りのときにしか見ることのできない地車(だんじり)を特別に見せてもらえるなど、地域のみなさんのご協力により、事故もなく参加者のみなさんに楽しんでいただけました。

「いつも歩いているが、知らない場所もあったのでよかった」
「地域のまちなみや歴史にふれることができたのがよかった」
「各曲がり角にスタッフの方が立っていて安心して歩けた」など参加者のみなさんにも好評で、次回を期待する声がありました。



青少年健全育成協議会

青少協では、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら「子育て交流会いっぽ」を実施しています。常時2~3組の参加があり、親子の交流の場になっています。令和5年2月末現在で243組の参加がありました。

7月にはふたご家庭への支援を行っているあまがさきふたごLINEの協力のもと、全体交流会の「いっぽぶらす」を開催しました。久しぶりにいっぽに来られる方や、初めて参加される方もおられ、みなさんで楽しい時間を過ごすことができました。

3月25日(土)にも「いっぽぶらす」を開催する予定です。令和5年度も引き続き、いっぽを開催する予定です。みなさんとお会いできるのを楽しみにしています。



健康づくり協議会

令和5年2月7日(火)に大庄北生涯学習プラザ3階ホールにて第3回健康づくりリーダー養成講座を実施しました。

大庄地区老人クラブ連絡会女性部と交流しながら、ニュースポーツ・トリコロキューブの講習、及び審判技術を学びました。当日は、女性部47名、健康づくりリーダー8名が参加し、白熱した交流会となりました。

今後も地域における介護予防、健康づくり事業の推進を目的として健康づくりリーダーの養成・育成に取り組んでいきたいと思っております。トリコロキューブ、囲碁ボール等のニュースポーツ用具の貸出もおこなっていますのでお問い合わせください。

